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A propos de notre belle plage Hendayaise qui a perdu sa tranquillité dans son
évolu on .

Il y a sans aucun doute un problème important concernant l’envahissement des
surfeurs.
En effet il n’y a pas un partage équilibré concernant les couloirs réservés aux
surfeurs et aux baigneurs et nageurs.
Au surplus les couloirs réservés aux surfeurs ne sont pas respectés. 
Même avec de la bonne volonté pour nager tranquille c’est impossible à toutes
heures de la journée. 
Le surfeur n’est pas toujours courtois et plus encore lorsqu’il est sur sa vague, cela
fait peur.
Nous reste-t-il qu’à tremper nos pieds?
Cela est bien dommage, la nata on est aussi un joli sport.!...
Autre élément important,
Pour finir:
L’interdic on des chiens sur la plage n’est pas respectée.

Ne perdons pas de vue que la renommée de ce e  plage pour sa sécurité  en fait
son a rac on auprès des parents et grands parents.

Voilà le ressen  d’une Hendayaise fréquentant la plage depuis 45 ans.

Je voudrais juste un équilibre.
Je vous remercie .

Sylvie Commogeille
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